

Fecha 01.07.2020	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

CERCAN A AMLO

Dos de los funcionarios que estuvieron con el Presidente la semana pasada en el anuncio del enroque entre las Secretarías de Gobernación y Hacienda, han dado positivo a Covid-19. El jueves 25 de junio, tres días después de la reunión, el Secretario Arturo Herrera (der.) reportó el contagio. Ayer, Rabindranath Salazar (izq.) reveló que está en tratamiento.

@reforma_nacional

Rabindranath Salazar @RabinSalazar
Me acaban de comunicar que resulté positivo en la prueba de #COVID19. Continuaré trabajando a distancia en apego a las medidas emitidas por la @SSalud_mx. Me encuentro bien en el ánimo de continuar trabajando con fuerza en la #CuartaTransformación.

25 DE JUNIO
Arturo Herrera @ArturoHerrera_G
Me acaban de comunicar que di positivo en la prueba de Covid19. Tengo síntomas muy menores. A partir de este momento estaré en cuarentena, y continuaré trabajando desde mi casa.

